

FDP Langenselbold

## **FREIE DEMOKRATEN FREUEN SICH ÜBER DIE ERÖFFNUNG DER HUNDEWIESE**

20.10.2021

---

**FDP Parteichef Sack und der Fraktionsvorsitzende Lamprecht freuten sich über  
Eröffnung der Hundewiese und nahmen am offiziellen Akt teil.**

Ausgelassen mit anderen Hunden toben, ohne Leine losrennen dürfen, mit Herrchen oder Frauchen spielen oder auch einfach nur mal ausgiebig schnüffeln: Das können alle Hunde künftig auf der neuen städtischen Hundewiese.

Es war ein langer Weg vom ursprünglichen FDP Antrag 2018 über den weiteren 2019 hin zum Beschluss 2020 und der heutigen Umsetzung.

Die Hundewiese wurde zudem mit einer Sitzbank ausgestattet und für Fahrzeuge wurde ein Parkstreifen angelegt.

Damit die Hundewiese sauber bleibt, ist auch ein Hundekottütenspender vorhanden. „Wir freuen uns sehr, allen Hundefreunden und ihren Vierbeinern in unserer Stadt nun einen schönen Treffpunkt erhalten haben“, sagt Sack